



CONMEMORACIÓN ■ MALESTAR DEL RECTOR

El VIII Centenario 'cojea' por la falta de impulso político y económico

■ El Gobierno de Rajoy aún no ha nombrado al presidente de la Comisión Ejecutiva, de forma que la Universidad no tiene un interlocutor con el que avanzar en el proyecto

R.D.L.

El proyecto de Estado del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca sigue a la espera de conseguir el impulso político y económico necesario para su puesta en marcha. "Seguimos esperando a que se nombre al presidente de la Comisión Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional, que será el principal interlocutor entre el Gobierno y la Universidad. Sin eso, el impulso político al proyecto está cojo", afirmó ayer el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en cuanto a la situación por la que atraviesa el proyecto para la conmemoración de los ochocientos años de historia de la institución académica, aniversario que se cumple en el año 2018.

De esta forma, Ruipérez manifestó una vez más su malestar porque el proyecto político del Octavo Centenario no avanza al ritmo deseado por la institución. El único avance ha sido la aprobación por parte del Gobierno de una partida presu-

Desde que Sáenz de Santamaría ha asumido la presidencia de la Comisión Interinstitucional no se ha dado ningún paso

pueraria para que la Oficina del Octavo Centenario pueda hacer frente a sus gastos de mantenimiento. En concreto, recibirá 25.000 euros.

Las palabras del rector ratifican las declaraciones que efectuó el pasado viernes el director de la Oficina del VIII Centenario, Carlos Palomeque, que aseguró que el proyecto de Estado del 2018 estaba parado porque la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, no recibía al rector ni llevaba a cabo el nombramiento del presidente de la Comisión Ejecutiva, cargo que está vacante desde que se produjo el cambio de Gobierno a finales del año 2011.

A la espera del gran salto, la Universidad de Salamanca continúa adelante con sus acciones de promoción, principalmente mediante actividades de carácter cultural. Así, a principios del mes de julio tendrá lugar la inauguración de una gran exposición sobre el patrimonio mueble y artístico de la Universidad.

Apoyo verbal pero no presupuestario

PP y PSOE, ambos han manifestado su apoyo al Octavo Centenario de la Universidad de Salamanca en reiteradas ocasiones, sin embargo, ninguno de los dos partidos ha comprometido una partida económica para iniciar los primeros proyectos de una celebración considerada de Estado. Hace ya casi cuatro años que se constituyó la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario, sin embargo, pocos han sido los pasos que se han dado por

parte, primero del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y después de Mariano Rajoy, para avanzar en la celebración y poner en marcha al menos alguno de los proyectos acordados. Fue en septiembre de 2010 cuando tuvo lugar la aprobación de las primeras acciones: la construcción del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y la rehabilitación de las riberas del Tormes, dos iniciativas que siguen paralizadas. Un año después, el plan estraté-

gico del VIII Centenario recibió el visto bueno de la Comisión Ejecutiva, pero la aprobación no supuso ningún avance económico, es más, en 2012 la creación del Centro de Recursos Biológicos sufre un duro revés al suspenderse las subvenciones para los Campus de Excelencia, una de las vías para financiar el proyecto. Reuniones de ministros, rectores y declaraciones de buenas intenciones es lo único que hasta ahora ha recibido el 2018.